

INSTITUTO MUNICIPAL DE INVESTIGACIÓN Y PLANEACIÓN URBANA DE CAJEME
INDICADORES DE RESULTADOS
DEL 01 DE ENERO AL 31 DE DICIEMBRE DEL 2024

CLAVE	VARIACIONES, JUSTIFICACIONES Y/O OBSERVACIONES
	<p>En la meta 1: Se efectuaron revisiones de normatividad en materia de movilidad, desarrollo urbano y ordenamiento territorial, el Reglamento de Construcciones y sus Normas Técnicas del Municipio de Cajeme, el Programa de Desarrollo Urbano de Centro de Población de Ciudad Obregón, Cócorit, Esperanza y Providencia, con respecto al Programa Municipal de Desarrollo Urbano, Tabla de Usos de Suelo, Revisiones a diferentes parques y espacios públicos. Proyecto de Paris y 300, Atlas de Riesgo, entre otras.</p> <p>Meta 2: Se elaboró el reporte del cumplimiento a la atención de los dictámenes de movilidad. Se atendieron 24 dictámenes durante este período, que llegaron durante este trimestre, con temas de parabus, comercio, entre otros. Para la meta 3: En este período se llevaron a cabo varias acciones como: Proyecto Ejecutivo Parque Recreativo Matías Méndez, inicios de trabajos Plaza Centenario, Escuela Fernando F. Dworak, terrenos disponibles en el municipio, cambios en el proyecto de la calle Galeana, así como del Reglamento del Comité de Movilidad y Seguridad Vial del Municipio de Cajeme. Destacando que el cumplimiento de la presente meta está en base a los recursos financieros que el Ayuntamiento realiza al Instituto. Más dos levantamientos que fue un vuelo de Drone y supervisión al Parque Chapultepec</p> <p>En la meta 4, En esta meta, se presentaron dos contrataciones de estudios específicos, que se incorporan uno de ellos, al proyecto de Parque Recreativo Matías Méndez con un estudio estructural del parque; y otro la elaboración de mapas, cambios en la zonificación y crecimiento del municipio, para incorporación al Programa de Desarrollo Urbano del Municipio de Cajeme, 2023-2040. Es importante señalar que todas las propuestas, estudios y/o proyectos que realiza el Instituto, además de la normatividad con la que trabaja incorpora principios de igualdad entre hombres y mujeres, así como, la inclusión en cada uno de ellos. En la meta 5: Durante el año 2024, se trabajó con el reglamento en la elaboración de Programa Municipal de Desarrollo Urbano, lo que incluye estrategias para llevar a cabo inherentes en ellas la inclusión.</p> <p>En la meta 6: Se coordinó el foro 6: Medio Ambiente y Sustentabilidad, mismo que integrará información importante para el Programa Municipal de Desarrollo 2025-2027. Con respecto a la meta 7: Se llevó a cabo la vinculación con diferentes dependencias, organismos e instituciones, mismas que sirvieron para analizar diversos temas de desarrollo urbano. En este período entre los que se encuentran: Desarrollo Urbano, Regidores, Comité de Movilidad y Seguridad Vial, Sindicatura, ITSON, Vertex, Cultura, Oomapas de Cajeme, entre otras. En la meta 8: Se llevó a cabo las reuniones ordinarias no. 57 y 58 de la Junta de Gobierno de IMIP Cajeme. Además, se llevó a cabo las sesiones ordinarias de Consejo Consultivo no. 53 y 54, en los meses de noviembre y diciembre.</p> <p>La correspondiente a la meta 9: Se iniciaron trabajos de georreferenciación de los dictámenes emitidos, delegaciones de las comisarías e indicadores de vivienda en el municipio. Con respecto a la meta 10: Se atendieron 9 solicitudes de información de diversos temas relacionados con el quehacer del Instituto. Entre los que se encuentran: Espacios Públicos, Estadística, Normatividad, entre otros.</p> <p>Lo correspondiente a la meta 11, Se llevó a cabo el proceso de cumplimiento de la normatividad en la materia correspondiente al Tercer trimestre del 2024, en la plataforma nacional SIPOT y Página oficial de IMIP Cajeme. Asimismo, se recibió dos solicitudes de información por parte del área correspondiente, dando respuesta en tiempo y forma. En la meta 12: En este período se tenía programado un curso, sin embargo se presentó la oportunidad que el personal se capacitara en ámbitos administrativos, impartido por organismos expertos en la materia y emitieron su convocatoria. La capacitación se llevó de manera virtual: Ley de Archivo, Inducción SEVAC, Evaluación y Registro de Bienes Patrimoniales, Capacitación Obligatoria 2024 ISTAI.</p> <p>Para la meta 13: Durante este período no se llevó a cabo el proceso de comité de compras correspondiente al tercer trimestre 2024. En la meta 14: Se llevó a cabo el proceso de elaboración, presentación y aprobación del Tercer Informe Trimestral 2024. Con respecto a las metas 15: Durante este período se llevó la auditoria del archivo de IMIP Cajeme por parte del personal de Archivo Municipal, con fecha de 11 de noviembre del 2024. Para las metas: 16: Durante este periodo no aplica; sin embargo, durante este periodo si se realizó dicho proceso, por lo que se entregó al área correspondiente la iniciativa de Ley de Ingresos y Presupuesto de Ingresos 2025. Y finalmente la meta 17: Se llevó a cabo en tiempo y forma el proceso de elaboración del Presupuesto de Egresos para 2025.</p>